



Delibera



TOMÁS IGNACIO LAGOMARSINO GUZMÁN, H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA, otorga apoyo y patrocinio a la Iniciativa de mensaje de ley sobre la “Creación del Ministerio del Adulto Mayor (MIDEMA)”, presentada por los estudiantes del Colegio Arica College, de la Región de Arica y Parinacota, en el marco de la versión XII del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Nuestra iniciativa propone la creación del Ministerio del Adulto Mayor, como una secretaria del estado encargada de colaborar con el presidente de la república, en el diseño coordinación, evaluación de planes y promover el bienestar del adulto mayor.

El Ministerio, actuando como órgano rector, velará por la coordinación, consistencia y coherencia de las políticas, planes y programas en función del bienestar del adulto mayor, los que deberán incorporarse en forma transversal en la actuación del Estado.

Esperando contar con su apoyo, nos despedimos cordialmente.

TOMÁ IGNACIO LAGOMARSINO GUZMÁN
H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA

VALPARAÍSO, 5 DE JULIO DE 2023